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有關改善 E36A號線服務建議的提問 

 

 葉培基議員通知本會，在 2024 年 2 月 20 日舉行的交通運輸委

員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  隨着東涌新市鎮發展，近年有多個屋苑落成入伙，

區內人口持續增長，但公共交通服務未能配合人口增長

的需求，脫班、誤時及班次不足等問題令居民無所適從。

龍運巴士有限公司(龍運)E36A號線由 2021年年中投入

服務，是東涌來往新界西北的主要巴士路線，客量需求

持續增加。然而，現時 E36A 號線班次平均 30 分鐘以

上，更經常出現脫班或客滿的情況，市民有時需等候一

小時才能上車。 

 

  就此，本人請運輸署及龍運派代表出席會議，回應

以下提問： 

 

1. 請龍運提供 E36A 號線繁忙時間的載客量數字

及巴士實際到站的班次時間； 

 

2. 本人曾要求運輸署加強 E36A 號線的服務，以

應付東涌人口增長的交通需求，當時署方回應

表示會檢視 E36A 號線的客量並研究加強服

務。請問運輸署及龍運會否於短期內加強 E36A

號線服務以應付市民的基本交通需求?如否，請

提供合理原因。 ” 
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附圖一 
 

 

 

E36A班次十分疏落，平均 30分鐘以上才有一班。 

  



 

附圖二 
 

 

早上 E36A巴士經常滿載，居民及學生無法上車。 

 


